



Stadtgemeinde Spielberg
+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at

Spielberg lebt Inklusionen

Der 48-jährige Gerhard Weigandt wird Spielbergs Gemeinderat in Sachen Barrierefreiheit unterstützen und wurde in der gestrigen öffentlichen Sitzung einstimmig als Beirat bestellt. Wir möchten nicht nur über Inklusion sprechen, sondern diese auch leben.

„Gerhard Weigandt wird uns zukünftig beraten und etwaige Problemstellungen betreffend Barrierefreiheit in unserem Gemeindegebiet aufzeigen, damit wir diese zielgerichtet lösen können.“, so Bürgermeister Manfred Lenger.

Gerhard Weigandt ist in Spielberg aufgewachsen und seither mit Krücken oder im Rollstuhl unterwegs. „Es geht nicht nur um Menschen mit Behinderung, sondern genauso um alle, die vielleicht schlechter sehen, ältere Personen mit Rollator oder Mütter mit einem Kinderwagen. Sehr viele von uns sind im Alltag durch Barrieren gefordert. Betroffene sehen die Welt einfach aus anderen Augen. Es ist mir wichtig mit meiner Sicht einen Beitrag zur Gesellschaft leisten zu können.“, freut sich Gerhard Weigandt über seine neue Aufgabe.

Die Zusammenarbeit wird mit der Jugend am Werk Steiermark GmbH erfolgen. „Es ist einfach ein wesentlicher Faktor alle Menschen in eine inklusive Welt einzuladen.“, betont GR Florian Gruber, der hauptberuflich als Diplomsozialbegleiter tätig ist.

